

Einladung zur Online-Fortbildung

Religionssensibilität in der pädagogischen Praxis

07. Dezember 2022 | 9.00 - 15.00 Uhr | digital über Zoom
Für Fachkräfte aus der Kinder- und Jugendhilfe

Ob in Beratungskontexten, in der Bereitstellung von Hilfsangeboten oder vor Ort im Quartier: Fachkräfte der Kinder- und Jugendhilfe werden in ihrem beruflichen Alltag immer wieder mit Fragen zum Themenkomplex Religion konfrontiert. Es gibt zahlreiche Situationen, die Fragen oder Irritationen auslösen können und das Selbstverständnis von pädagogischen Fachkräften in freien und öffentlichen Trägern der KJH herausfordern.

Dieser eintägige Workshop unterstützt pädagogische Fachkräfte darin, eine eigene professionelle Haltung im Umgang mit Religion und Religiosität zu entwickeln, auch in komplexen und konflikthaften Situationen. Dazu werden die Teilnehmenden eingeladen, in einem geschützten Raum persönliche Haltungen zu religiösen Themen zu reflektieren und Praxisbeispiele im Rahmen einer Fallwerkstatt zu bearbeiten.

Es werden zudem praxisnahe systemische und religionssoziologische Perspektiven vermittelt, um eine bessere Einordnung der vielfältigen Dynamiken von Religion zu ermöglichen. Die Teilnehmenden erarbeiten sich praktische Ideen und hilfreiche Handlungsalternativen für ihren Berufsalltag.

Die Teilnehmenden sind eingeladen, dazu eigene Praxis- bzw. Fallbeispiele mitzubringen. Die Online-Fortbildung ist kostenfrei.

Referent*innen:

Mahmoud Abushuair, Yallah! Fach- und Präventionsstelle Islamismus und antimuslimischer Rassismus
Dr. Michaela Baumann, Clearingstelle Radikalisierungsprävention an den Schnittstellen des SGB VIII

Die Fortbildung ist auf maximal 15 Teilnehmende beschränkt, daher bitten wir um Anmeldung bis spätestens 30.11.2022 unter: info@yallah-saar.de

Für weitere Fragen stehen wir gerne zur Verfügung. Ihr Ansprechpartner:

Mahmoud Abushuair
abushuair@gim-htw.de
+49 (0) 681 / 5867-962

FITT gGmbH
Forschungs- und Transferstelle gesellschaftliche Integration und Migration (GIM)
Saaruferstraße 16
66117 Saarbrücken

Wir, „Yallah! Fach- und Präventionsstelle Islamismus und antimuslimischer Rassismus im Saarland“ und das bundesweite Modellprojekt „Legato – Clearingstelle Radikalisierungsprävention an den Schnittstellen der Kinder und Jugendhilfe“, freuen uns auf Ihren Besuch!

Eine gemeinsame Veranstaltung von

YALLAH!
yallah-saar.de

Clearingstelle
Radikalisierungsprävention
an den Schnittstellen der
Kinder- und Jugendhilfe

VEREINIGUNG PESTALOZZI
Wir gestalten Perspektiven.

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

Ministerium für Arbeit,
Soziales, Frauen
und Gesundheit
SAARLAND

